

2nd tour des élections législatives - 17 juin 2012
9^e circonscription des Français établis hors de France



AVEC

POURIA AMIRSHAHI

PS 

MAJORITÉ PRÉSIDENTIELLE
avec
FRANÇOIS
HOLLANDE

DONNONS UNE MAJORITÉ AU CHANGEMENT

Madame, Monsieur,

Dans notre circonscription, vous m'avez placé largement en tête à l'occasion du 1er tour des élections législatives avec 47,23 % des suffrages exprimés.

Merci à vous, électrices et électeurs, qui avez porté une certaine idée de nos valeurs et du progrès possible. Pour nous-mêmes, pour nos enfants comme pour la rencontre entre les cultures.

Cette confiance m'honore et m'oblige.

Ce vote conforte la volonté de changement que nous avons exprimée en portant François Hollande à la Présidence de la République le mois dernier.

Le second tour de cette élection permet de faire définitivement ce choix clair, de faire le choix du changement le 17 juin prochain.

Je veux saluer tous les candidats qui ont concouru au premier tour et qui ont animé ce débat démocratique inédit pour les français résidant hors de France.

Sachez que si vous me faites confiance, j'aurai à cœur de vous représenter à l'Assemblée nationale, pour que notre voix y soit écoutée, pour que nous soyons enfin reconnus comme des citoyens à part entière et non comme des citoyens à part.

Je veux défendre des écoles accessibles pour tous, des consulats avec les moyens d'assurer leur fonction d'administration de proximité, une protection sociale solidaire et étendue qui tienne compte de la diversité des situations, des agents des services publics mieux formés et soutenus, les entreprises dans leurs stratégies de développement. Je m'engagerai aussi pour que les nouveaux arrivants soient mieux accueillis et accompagnés hors de France.

Je serai le porte-parole d'une politique de coopération renouvelée avec nos amis d'Afrique, s'appuyant sur nos compatriotes, résidents ou expatriés, qui vivent ici de leurs talents et sont les premiers ambassadeurs de notre pays. Il est aussi temps de redonner de la clarté à une politique internationale de la France, optimiste, volontaire, solidaire, porteuse d'engagements pour les générations futures.

Pouria Amirshahi

AVANT FRANÇOIS HOLLANDE DONNONS UNE MAJORITÉ AU CHANGEMENT



Garantir l'égalité d'accès à une école vraiment républicaine

Valoriser la diversité des établissements scolaires à l'étranger / Stopper la hausse des frais de scolarité et baisse des droits d'inscription / Augmenter les bourses et le nombre de familles pouvant en bénéficier / Remettre en place la formation des enseignants / Réformer le réseau et la gestion de l'AEFE (Agence pour l'enseignement français à l'étranger).

Instaurer une protection sociale au service de la solidarité

Baisser le montant des cotisations et mettre en place un tarif unique pour les couples / Établir à 50% le financement par l'État de la prise en charge du montant de la cotisation pour la 3ème catégorie aidée / Revaloriser les petites retraites de ceux qui ont cotisé en France et à l'étranger / Réévaluer les aides sociales consulaires et spécifiques.

Construire un espace francophone économique, éducatif et culturel commun

Créer une Fondation de la Francophonie pour l'Économie / Lancer un projet de Passeport économique et culturel de la Francophonie pour les chercheurs, les chefs d'entreprises, les créateurs / Porter un projet d'Erasmus francophone / Défendre et développer notre réseau culturel dans tous les pays.

Défendre la pleine reconnaissance des droits de tous les Français

Consacrer la pluri-nationalité comme une richesse / Faciliter les conditions d'obtention de certificats de nationalité française et d'octroi de visa pour les conjoints, descendants et ascendants directs de Français.

S'engager pour la protection des biens et personnes

Redéployer les réseaux d'ilotage et les doter de moyens techniques suffisants et adaptés / Encourager la création d'un fonds européen d'indemnisation / Proposer une loi d'indemnisation des biens professionnels et personnels du fait de troubles politiques, de guerre ou de catastrophes naturelles.

Donner force à la Représentation des Français de l'Étranger

Faire du réseau consulaire un réel service public de proximité / Renforcer le rôle de l'Assemblée des Français de l'Étranger et de leurs élus / Consulter les associations représentatives des Français de l'Étranger sur les grands projets nous concernant.

Soutenir les entreprises dans leurs projets de développement

Agir pour un véritable soutien bancaire à leurs projets de développement / Soutenir les projets de formation professionnelle et technologique.

Mes engagements pour la circonscription

Si je suis élu, je m'engage :

- à me rendre tous les trimestres dans 3 pays de la circonscription afin d'assurer directement des permanences parlementaires.

- chaque année, à faire le tour de tous les pays de la circonscription, hors session parlementaire afin de rendre compte de mon mandat.

- à désigner une personne dans mon équipe parlementaire exclusivement en charge des dossiers portés par nos compatriotes de la circonscription.

- à m'appuyer quotidiennement sur les élus à l'Assemblée des Français de l'Étranger pour faire le lien avec moi.



Suppléante :

Martine VAUTRIN DJEDIDI

Conseillère élue à l'Assemblée des Français de l'étranger.

Ils soutiennent Pouria Amirshahi

Les candidats du 1er tour Laetitia SUCHECKI et Jean-Malik LEMAIRE (Front de gauche), Zine-Eddine M'JATI et Laurence BONNETERRE-BERNOUSSI (Europe Écologie - Les Verts), Aicha GUENDOUZE et Fodé SYLLA (Parti Radical de gauche)...

Les personnalités politiques Jean-Marc AYRAULT, Martine AUBRY, Ségolène ROYAL, Lionel JOSPIN, Elisabeth GUIGOU, Jean-Louis BIANCO, Bariza KHIARI, Kader ARIF, Benoît HAMON, Arnaud MONTEBOURG, Manuel VALLS, Hubert VEDRINE, Najat VALLAUD-BELKACEM...

Les Sénateurs des Français de l'Étranger Richard YUNG, Hélène CONWAY, Claudine LEPAGE, Jean-Yves LECONTE...

Les actuels et anciens conseillers des pays de la circonscription élus à l'Assemblée des Français de l'Étranger Bérandère EL ANBASSI, Hassan BAHOUN, Marie-Hélène BEYE, Maurice COURCIER, Daniel GRANIER, Fwad HASNAOUI, Richard ALVAREZ, Yvonne TRAH-BI, Martine VAUTRIN DJEDIDI...

Merci aux 800 membres du comité de campagne répartis sur 16 pays qui ont donné de leur temps pour nous soutenir dans cette campagne.

www.pouriaamirshahi.fr

www.facebook.com/pouria.amirshahi et www.facebook.com/neuviemecirconscription